
風薫る五月と昔から言われる、黄緑色の若葉が眩しい一年で

地球温暖化のおかげで暑かったり寒かったりと目まぐるしい昨今

確かに季節は巡り絶好の山菜取りの頃ですが、朱鞠内湖での

イトウ釣りの男性が熊に襲われ命を落とした件も有り山野に

入る時は充分に注意をしたいところです。

また、広島市で開催されたG７首脳会議にウクライナ首相も

急遽参加され、新たにF１６戦闘機や武器供与が約束された事

によって戦況がガラリと変わる事が懸念され、資本主義と

社会主義との大きな歴史のうねりとなるのか、待った無し

のウクライナ情勢ですね。

今月の例会は欠席者が多かったのですが、その分、各人の

蕎麦打ちに時間の余裕が出来て、しっかり指導も出来たよう

です。

近々に初段位を目指すうえnpさんは、４０分の制限時間

をクリアするのに一生懸命です。指導者が約５分毎に声掛け

をして各工程を気にしながら、内容は兎も角初めて時間内

に終われた事事に安堵していました。

これから更に練習を重ねて頑張りましょうﾈ。

また、今月は蕎麦打ち体験希望者の男性が１名参加されました。

との事でした。男性は、早速白花に入会して初段位を目指し、

行く行くは楽しい蕎麦打ちをしたいそうです。これからの蕎麦

打ち人生を一緒に楽しみましょう。

を打って、食事用にと提供して頂きました。

確かにほんのりと甘みが有って弾力が有って、私は大好きです。

有り難うございました。

ところが、またまた今月も食事用蕎麦の写真が有りません。

食事担当のどりさんが事前に自宅で腕によりをかけて用意

したのですが、申し訳有りません。

美味しかったです。残念！！！

そろそろ蕎麦打ちボランティアの依頼が有るかな～。

今月も、sobamon.kkさんから黒松内産の蕎麦粉「奈川」

コロナもやっと沈静化しつつ蕎麦打ちも本格化するのかな

5月度例会の様子

一番気持ちが良くて心が軽やかになる季節がやって来ました。

Sobamon.ｋｋさんに指導をお願いし、、筋が良い

新☆びゃくか（白花）たより 手打ちそばぐる～ぷ
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